Schnellschach in der City Galerie Aschaffenburg - 20.07.2013

Der Vorsitzende des Unterfränkischen Schachverbandes, Dr. Harald Bittner (Bad Kissingen) begrüßte ca. 40 Schachfreunde aus der näheren Umgebung zum Schnellschachturnier. Er hob hervor, dass dies den ersten Wettkampf seit langem in der City Galerie darstelle und bedankte sich beim Center-Management, dass dieses Schach-Event ermöglicht und mit Logistik und Preisen unterstützt wurde.

Trotz 30°C Außentemperatur herrschten unter der klimatisierten City Galerie-Kuppel ideale Bedingungen für die acht Vierermannschaften, die sich um die Galerie-Pokale bewarben. Dies galt auch für zahlreich kiebitzende Kaufhausklientel, die noch kein Schachturnier live gesehen hatte und Schach als lebhafte Sportart kennen lernte.

Das Turnier gewann ohne Punktverlust Landesligist SK Klingenberg (Fabian Englert, Werner Strobel, Jürgen Wambach, Hans-Jürgen Gies, Mirco Süß), was in der angenehmen Atmosphäre schon fast zur Nebensache geriet. Die Schachfreunde Sailauf (11:3) und der SK AB-Schweinheim (8:6) komplettierten das Siegertreppchen. Der Sonderpokal für die beste Reserve ging nach Mömbris (7:7).

Hobbyspieler durften sich untereinander oder parallel am Nachbartisch beim Simultan gegen Dr. Bittner im königlichen Wettkampf versuchen. Einem Aschaffenburger Hobbyspieler gelang sogar ein Erfolg gegen den Meister. Spontane Mütter meldeten ihre Sprösslinge für ein Anfängertraining an.

Einige Kontakte zwischen Hobbyspielern und Vereinen wurden geknüpft. Alle Beteiligten äußerten die Hoffnung, dass dieses Ereignis im kommenden Jahr wiederholt wird, da es eine effektive Werbung für das Schachspiel bedeute. Mehrere Vereine aus der Nachbarschaft zeigten Interesse, bei einer Neuauflage aktiv mitzumachen



Im Bild links die Siegermannschaft aus Klingenberg (v.l.n.r.): Fabian Englert, Werner Strobel, Jürgen Wambach und Hans-Jürgen Gies. Herzlichen Glückwunsch!